



El proyecto 'Biotransfer' impulsa el Campus de Excelencia

E. A. S.
SALAMANCA

El Rectorado de la Universidad de Salamanca acogió ayer la reunión de arranque del proyecto *Biotransfer*, una iniciativa enmarcada en el programa de Campus de Excelencia Internacional y que se configura como una innovadora plataforma de gestión y transferencia del conocimiento. La reunión tuvo como objetivo la presentación de las líneas de trabajo para la implementación y consecución de este proyecto de transferencia. ■